



PAYPLAN VENDEURS 2019



FO et la CFE-CGC N'ABDIQUENT PAS !

La **CFE-CGC** et **FO** notent que la réponse de la direction, exprimée lors du CSE Central le 25 juin 2019, concernant l'aménagement du payplan est perçue par tous comme dérisoire.

Pour autant, par cette décision la direction confirme avoir pleinement conscience de la problématique.

Pour **FO** et la **CFE-CGC**, si la réponse apporte une amélioration, elle reste assurément très insuffisante.

La direction a motivé sa position par le fait qu'elle ne pouvait pas évaluer les répercussions, compte tenu des périodes de congés, jours fériés et de l'application simultanée des 2 barèmes sur le seul mois de mai.

Suite à nos différentes alertes, la direction s'est déclarée à l'écoute, prête à envisager de nouvelles évolutions.

La **CFE-CGC** et **FO**, grâce à vos retours d'expériences et remontées chiffrées, veilleront à ce que l'engagement pris ne reste pas à l'état de promesse.

Avec vous, à vos côtés **FO** et la **CFE-CGC** poursuivront les discussions jusqu'au retour à une situation satisfaisante pour tous.